

COMMUNIQUE



Le 13 janvier 2014

Record de trafic absolu pour les Navettes Eurotunnel pendant les congés de fin d'année

Dans un contexte de reprise économique en Grande-Bretagne, le *Shuttle*, la Navette ferroviaire d'Eurotunnel, qui permet aux véhicules de tourisme de traverser la Manche en seulement 35 mn, a enregistré une fréquentation record: du vendredi 13 décembre 2013 au dimanche 05 janvier 2014, **près de 210 000 véhicules de tourisme**¹ (y compris motos, véhicules avec remorques, caravanes, camping-cars et autocars) ont transité entre Folkestone (Kent) et Coquelles (Pas-de-Calais) dans les deux sens. Le précédent record de 2012 à la même période (près de 200 000 véhicules) est donc largement battu. Ce trafic du *Shuttle*, est le plus intense jamais atteint à période comparable. Ce succès a été possible par l'augmentation des fréquences, ce qui confirme bien que le marché transmanche est avant tout un marché d'offre. Si près de 900 000 passagers ont choisi *le Shuttle* pendant les fêtes, c'est que les Navettes Eurotunnel sont plébiscitées pour leur rapidité, leur atout écologique et qu'elles ne sont pas affectées par les aléas climatiques.

Autre record historique, du côté du transport des animaux cette fois : près de 1 400 chiens, chats et autres animaux de compagnie² ont emprunté les *Shuttle* le samedi 4 janvier en direction de la Grande-Bretagne, dépassant ainsi le niveau journalier précédent de 1163 animaux domestiques transportés le 31 août 2013. Les Navettes Eurotunnel constituent le premier choix de transport transmanche pour nos amis à quatre pattes car les propriétaires apprécient de rester avec leur animal de compagnie dans le véhicule pendant les 35 minutes de trajet.

¹ Plus précisément 209 890 véhicules (voitures et cars)

² Plus précisément 1 393 animaux domestiques voyageant dans le cadre du Pet Travel Scheme